

Gelsenkirchen, 29. September 2023



Vorstandsmitglied Michael Klotz (r.) und Bereichsleiter Dietmar Struwe wünschen Filialleiterin Cihan Kiril viel Erfolg im Sparkassenhaus in der City. Mit ihrem Juweliergeschäft setzt sie eine Familientradition fort.

### **Das Juweliergeschäft Isik ist neuer Mieter im Sparkassenhaus**

Seit dem Sommer begrüßt Cihan Kiril Kundinnen und Kunden in ihrem Juweliergeschäft im Sparkassenhaus am Neumarkt/Heinrich-König-Platz. Mit der Geschäftseröffnung setzt sie eine Tradition fort: „Mein Vater Günay Isik hat in diesem Laden jahrelang für Goldschmiedemeister Wilhelm Kranefoed gearbeitet. Und mein Bruder hat hier seine Ausbildung gemacht“, berichtet sie. Inzwischen ist Wilhelm Kranefoed im Ruhestand und ihr Bruder selbst Goldschmiedemeister im eigenen Geschäft.

Reparaturen und Sonderanfertigungen gibt Cihan Kiril jetzt bei ihm in Auftrag. „Ich weiß halt, dass ich mich bei meinem Bruder auf perfekte Ausfertigung und besten Service verlassen kann“, fügt sie hinzu. Für Familien-Tradition und -Zusammenhalt steht auch das Firmenschild mit ihrem Geburtsnamen Isik, das weit über den Heinrich-König-Platz sichtbar ist. „Dass wieder ein Juwelier in das Ladenlokal am Neumarkt gezogen ist, ist ein Glücksfall für die City, die von einem vielfältigen Angebot lebt“, so Michael Klotz, Vorstandsmitglied der Sparkasse Gelsenkirchen, der „Vermieterin“ des Ladenlokals.

### **Für weitere Informationen oder Fragen:**

Pressestelle der Sparkasse Gelsenkirchen  
Telefon: 0209 161-2142  
E-Mail: [presse@sparkasse-ge.de](mailto:presse@sparkasse-ge.de)